

戸籍の窓

(8月31日現在：敬称略)

□お誕生おめでとう

町名	姓	名	保護者
相原町	神	好笑	(毅洋)
駅東町	前田	優都	(卓巨)
文化通り	神	穂華	(藏登)

□ご結婚おめでとう

町名	姓	名
(横 范 つがる市)	(花田 豊 葛西 千晴)	
(相原町 青森市)	(山崎 靖 菊池 真代)	
(相原町 相原町)	(長尾 康彦 成田 浩子)	
(木 筒 堀 廻 堀)	(秋庭 隆 加賀谷 千春)	

■ご冥福を祈ります

町名	死亡者名	年齢
胡桃館	工藤 サナ	55
桜町	駒井 源藏	75
鶴泊	森 キエ	76
派立	渋谷 明人	47
胡桃館	木村 カツ	100
桜町	八木橋きくゑ	86
沖	菊池みつゑ	80
寺町	一戸としえ	70
廻堀	笹森 キヌ	86
木筒	秋庭 豊藏	87
境	須郷ツルエ	80

(この欄に載せたくない方は、届ける時に
くらしの窓口班へ申し出てください)



18年前に埋めた「自分だけの宝物」を持つ卒業生と父母の皆さん



記憶を頼りに掘るがなかなか見つからない

8月15日（日）、旧妙堂崎小学
校で、平成5年度卒業生と当時担
任の佐藤公子先生、その父母亲たち
によつて18年前に埋めたタイムカ
セルが掘り出されました。
当時の記憶を頼りに、埋めたと
思われる場所をスコップで掘りま
したが、なかなか見つけることが
できず、用意した重機で木の下を
掘り進め、半ばあきらめかけたそ
の時、四角い箱を発見、なんと木
の根に挟まるように箱は埋まつて

いました。
18年という歳月で箱の中には水
が入りボロボロの状態でしたが、
タイムカプセルには、20歳になつ
た自分にあてた手紙や父母から
の手紙、文集、写真、カセットテー
プなどの品々が入つていて、開け
た瞬間、全員がなつかしいあの頃
にタイムスリップしていました。

参加した山口裕久さん（30歳・
妙堂崎）は、「5年前に亡くなつ
た母からの手紙があつて とても
感動しています」と目頭を
熱くしながら語ってくれま
した。また、この日のため
に帰省したという鎌田いづ
みさん（30歳・東京都）は「見
つかってよかったです、そし
てみんなが集まって本当に
良かった。この学校にはわ
たしの思い出がいっぱい詰
まっています」と同級生に
会えた喜びと感動を伝えて
くれました。

木の下で見つかったタイムカプセル
1993年4月10日（土）と日付が書か
れていた
・木の下で見つかったタイムカプセル
1993年4月10日（土）と日付が書か
れていた
・大人になった自分
自身へ書いた手紙
中に入っていた写真を見てあの頃にもどる卒業生



▼本当に暑い夏でした。こん
な夏は今までに体験した事が
ありません。ふと6年前の夏
と一緒くちに鹿児島県さつま町
（当時は鶴田町）に行つたと
きのことを思い出します。さ
つま町はとにかく暑く、日が昇
ると外に出られません。連日37
度を超える猛暑、夜も蒸し風呂
のように暑かつた。今年の夏はあ
のときのさつま町によく似てい
ます。青森も温暖化しているの
でしょうか。あまりの暑さに編
集作業中止！パソコンが連日、
よう的に動かなくなりました。そ
して16年間乗り続け、取材には
なくてはならない愛車のエンジ
ンから煙が！連日最強にした工
アコンが響いてとうとう廃車処
分になつてしましました。機械
も暑さに弱いことを痛感させら
れました。メーカーのみなさん、
もっと暑さに強い機械を造つて
ください。良くも悪くも思い出
いっぱいの夏になりました。

総務課広報担当
山下

【人の動き】

8月31日現在（前月比）	
人口	14,492人（+7人）
男	6,805人（+6人）
女	7,687人（+1人）
世帯	5,221（+8）
出生	4人 転入38人
婚姻	5組 転出22人
死亡	13人

